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访谈嘉宾

石木见

访谈简介

#三大航每天预计亏损近亿元#3月30日晚间，中国国航、东方航空、南方航空三

大航司陆续披露年报，业绩均断崖式下跌，净亏损总额达370.8亿元。

营收方面，南方航空实现营收925.6亿元，同比减少40%；中国国航实现营

收695亿元，同比减少48.9%；东方航空实现营收586.3亿元，同比减

少51.4%。净利润方面，中国国航归属于上市公司股东的净利润-144.1亿元，

同比减少324.8%；东方航空归属于上市公司股东的净利润-118.3亿元，同比减

少470.4%；南方航空归属于上市公司股东的净利润为-108.4亿元，同比减

少508.9%。

大家如何看待航空股的业绩，你看好三大航司的未来吗？本期我们邀请到@石木

见做客雪球访谈，与大家共同探讨！访谈将于今天17:00准时开始，快发起提问

吧！

（进入雪球查看访谈）
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本次访谈相关股票：中国国航(SH601111),中国国航(00753),东方航空

(SH600115),中国东方航空股份(00670),东方航空(CEA),南方航空(SH6

00029),南方航空(ZNH),中国南方航空股份(01055)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 单双击-1688：
对 @石木见  说：行业的龙头是谁！ 您从标的物来看中国国航和春秋您怎

么选择？谢谢

[答] 石木见：
其实两者还是有不同的，如果只能买一个春秋会比较好一点。但是目前情况下作为周

期股来看，国航在我看来更有吸引力

[问] Chris杨晓刚：
对 @石木见  说：南航股价为啥不如国航？ 按说国内疫情对航空业恢复影

响要比国外小得多呀

[答] 石木见：
航空公司有很多方面吧，一个是线路，一个是管理，从基本情况来看，国航这两方面

都是优于南航的。南航的飞机数量最多，在管理方面有所欠缺。

[问] 我宝儿姐打钱：
对@石木见  说：目前为止，三大航空股的股价已经达到疫情前的水平，但是20年

业绩却大亏，股价却大幅反弹，其中的逻辑是什么？

[答] 石木见：
还没有到疫情前的股价吧。业绩大亏是预期中的事情。接下来的航空公司你可以理解

为越来越好了，炒股本来就是炒的预期

[问] 枫枫峰峰：
对@石木见  说：疫情影响下，三大航货运逆势增长，是不是给其带来新的发展机

遇？还有没有其他机遇？如何看三大航的投资逻辑，哪个更值得投资？
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[答] 石木见：
航空货运是稳步上升的，后面也不太可能出现爆发增长，毕竟航空运输太贵了，不是

国际运输的主流。接下来三大行的投资逻辑其实就是估值修复。从基本面来看国航我

认为是最好的，因为其管理和航线都占优。

[问] seasky800：
对@石木见  说：高铁是航空业的主要竞争对手，但从疫情的影响来看，应该很快

会结束了。高铁不到的地方，局势航空业未来的盈利点，所以那些国际、长途（高铁

超过4.5小时的）占比较多的航空公司，应该是未来盈利的急先锋。 不知道我的

理解对不对？

[答] 石木见：
目前在我们国家，航空的需求其实潜力还很大，很多人认为高铁会替代航空，这其实

是不对的，对于一些商务活动较多的城市，航线其实还很紧张，属于稀缺资源，也可

以理解成为印钞机。国际航空因为竞争压力大，其实很长时间盈利能力并不突出，不

过这次疫情影响，算是对全球航空业进行了一次供给侧改革，国内航空公司因为受损

相对较小，这对以后的竞争属于利好。

[问] 123红领巾：
对 @石木见  说：老师你好，巴菲特清仓航空股的逻辑对于国内航空股有没有借

鉴意义？

[答] 石木见：
现在看来没有任何借鉴意义，因为股神也是割在了地板上。当然美国的制度和我们不

同，当时如果美国的航空公司出现了破产，作为老股东最后所能获得的权益是很小

的，这可能也是股神要清仓的原因吧。

[问] 余安安：
对 @石木见  说：了解海航吗？？简单谈谈？
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[答] 石木见：
没有去了解过

[问] 大学生酷爱交学费：
对 @石木见  说：春秋航空作为廉价航空的龙头，商业模式与其他三大航不同，

票价低廉，上座率较高，是否更具潜力

[答] 石木见：
春秋航空强在管理，如果航空公司只配置一家的话，我会选择它

[问] 枫枫峰峰：
对@石木见  说：像上海机场这样优质公司，因为一些情况，出现大幅回撤，您认

为这是黄金坑嘛？相较于这三大航，您更看好哪一个？

[答] 石木见：
我觉得上海机场同航空公司属性是不同的，上海机场一般情况下是没有周期性的，而

航空因为受到汇率、油价、世界经济、疫情等各种因素的影响周期性非常明显。因此

您这个问题不好回答。上海机场属于白马股，目前只是落难而已。航空公司属于周期

股，低迷期就是建仓期。

[问] 神舞天晶：
对 @石木见  说：没什么增长的大航，估值修复到某一个预期之后，很显然就不

会再涨了。那么，在那个时候买入的资金，他们是为了什么呢？如果他们注定被套，

那预判到这一点后，就不会再买入，而是选择提前逃跑，那估值还会修复吗？

[答] 石木见：
在这个位置就算是估值修复也会有50%左右的利润，这对于大资金来说是非常客观的

了，而向下空间很小了。
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[问] 神舞天晶：
对 @石木见  说：没什么增长的大航，估值修复到某一个预期之后，很显然就不

会再涨了。那么，在那个时候买入的资金，他们是为了什么呢？如果他们注定被套，

那预判到这一点后，就不会再买入，而是选择提前逃跑，那估值还会修复吗？

[答] 石木见：
大航也不是没有增长的，如果仔细去看，航空公司一直是有增长的

[问] 吴俊付：
对 @石木见  说：现在可以买入三大航了吗

[答] 石木见：
这种问题好像不可以回答。我只能现在这个位置赔率很大

[问] SimpleDateFormat：
对 @石木见  说：请问下上海机场目前有没有好的机会呢

[答] 石木见：
现在是落难期，白马股落难期往往就是机会

[问] 风是那样吹：
对 @石木见  说：老师，华夏航空怎么看？

[答] 石木见：
华夏是做支线航空的，主要盈利来自机场的补贴。我个人不是很看好

[问] JimWallson：
对@石木见  说：请问如何看待国内铁路对航空的分流？像顺丰这类拥有自建航线

的物流企业占航空业物流份额的比重有多大？中国国航2021年可见的增长点有哪些？

问题有点儿多，还烦请赐教，感谢！
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[答] 石木见：
分流是会有的，但是现在这个还不重要，因为航空的需求还是在持续增加的。据我所

知顺丰就是取得了先发优势，有了自己的航线，航线资源本身是有限的，具体份额这

块我也没有去研究这个数据。国航的2021年主要还是看复苏吧，现在国内已经恢复到

疫情前的9成了吧，但是国际航线还几乎没有恢复。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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